

## 親子ふれあい農作業体験の感想文

No.  
DATE

田こうえ体験は、学校の授業さんかんがあったため、参加できませんでした。

いねかり体験では、おじさんから、話がありました。この田んぼの水には、たくさんのおさな虫がいるとのことでした。もし来年田こうえに参加できたら、たんぼの水を少しもろって、けんびきよつで見たいと思いました。

いねかりさ業は、①いねをかる仕事②いねをしばる仕事③いねをほす仕事でした。

いねをかる仕事は、しゃくしゃくしたかんしよくが楽しかったです。

いねをしばる仕事は、ママとパパにやってもういきました。

いねをほす仕事は、おに手袋とどがなかつたのでもっていく仕事をしました。

ちよつとつかれたけどとても楽しかったです。来年も参加できたらいいなと思います。

今回で2回目の参加でした。田植えは1回目より、今回の方が「まっすぐに植えた」と思いました。農業体験は楽しくて、これからの「いけいけ」になりました。農業体験を教えてくれた人達本当にありがとうございました。

稲刈りには参加できませんでした。

のうぎょう体けん  
 かわたしは、農ぎょう体けんにおかあさん  
 といもつとと、さんかしました。  
 なえをうる時、れつからはみだしたり、は  
 ばかあいたりしたので、それでだいじょうぶか  
 しんばいでした。でも二回めに田んぼに行っ  
 た時、ちやんといねかぴんとそだていたの  
 であんしんしました。いねをかうときは、  
 おてほんをみたけど、かまでかるとかはじめ  
 てだつたので、ちやん、こりんばいでした。だ  
 けど、あといすをくれたりしたので、うまく  
 くれました。かこのかたわに、いねをほして  
 いくわがともおもかたのてでかいなわ  
 たです。だけど、めんむでかんば、こそだて  
 て、つく、たおこゆなので、おいしいとおも  
 います。またのうぎょうたいけんをたいで  
 ます。

年
組名前

年
組 名前

のうぎょうたいけん  
 はじめの日、田んぼにくつ下ではいたう  
 めるめるしてていやだ。たけどなえをうえて  
 いるとたのしくな。てきました。たささんの  
 なえから二、三ぼんとするのがおずかしかった  
 です。そして、うえるときになえをぐとさ  
 じても、たまになえがたおれるからちよと  
 おずかしかった。です。  
 ニがいぬの日記とすきみたいにたまくな  
 っていました。かまでがるのがたのしか  
 たです。さんかしてよ。か。た。

「たいけんじゅう」

いねをかるとき、カマをつかうのがおもしろかったです。ずつとやっっていたら、足がいたくなつてたいへんでした。でも、カマキリやバッタがたくさんいてうれしかったです。

家でバケツでいねをそだててみたけど、20フぶんくらいしかできなかつたのでお米を作るのはむずかしいなと思いました。

またやってみたいです。

る		た	マ	て	い	し	カ
の	さ	と	キ	、	た	た	マ
か	い	、	リ	き	か	。	キ
た	ご	お	も	て	ら	ぼ	リ
の	に	も	い	し	、	く	を
し	、	い	ね	ま	な	が	ニ
み	お	ま	を	い	か	か	ひ
で	も	し	か	ま	ま	ま	き
す	ち	た	リ	し	だ	を	見
。	を	。	た	た	と	も	つ
	た		か	。	お	っ	け
	へ		っ	カ	も	て	ま

( )

た		さ	と	ま			
。	っ	ん	っ	し	さ		の
い	ぎ	う	め	た	い		う
ね	に	え	た	。	し		き
き	い	ま	か	田	が		が
か	ね	し	っ	ん	に		う
っ	か	た	た	ぼ	、		た
て	り	。	ご	に	田		い
い	を		す	、	う		け
る	し		。	は	え		ん
と	ま		た	い	を		
、	し		く	る	じ		

( )

がつ にち ようび

					か	う	そ	
					つ	た	う	の
					た	い	に	う
					で	け	見	か
					す	ん	え	の
					。	を	ま	人
						し	し	は
					て	た	。	。
						。		た
					た	の	い	
					の	う	人	
					し	き	ん	

( )

農業体験 2019

農業体験。初めは、田植えを体験しました。ドキドキ・ワクワクしながらドロドロの土の中に入っていくと、一足歩くごとに「ズボッ」と、足が埋もれて、転びそうになりました。だんだん又ル又ルしてきて、少しいやになりましたが、時間が過ぎていくうちに少し楽しくなってきました。最後はすごく楽しかったです。

田植えの後に、じゃがいもや赤玉ねぎの収穫体験も出来て楽しかったです。その日の晩に、じゃがバターにして食べる。とすごくおいしかったです。テレビにも映っていました。いねかりでは、それほど足は埋もれなかったのですが、それほど足は埋もれなかつたので、びっくりしました。カメラをギコギコ動かしているのが、楽しかったです。作業をしている時に、カメラが出てきてびっくりしました。

いねかりの後、さつまいねほりをさせてもらいました。すごく楽しかったです。カいっばい引きぬくと、さつまいねがたくさん出てきました。うれしかったです。

か き っ  
ま も ぼ れ ま ま ぱ  
え い の し つ し い  
る て ま か す た う  
こ あ っ ぐ 。 え  
と は り た に う  
か じ に で う え  
で め は す え た と  
き て か 。 れ な が  
ま つ え 田 て え

田 を と  
う た は  
え い 田 じ  
で け う め  
は ん し と お  
な ま い と  
え し ね う  
を た かり さん  
い 。

い は  
ね じ  
か り め  
り て の  
の 田  
う え  
と

ちたじえ虫すか  
つもぶおかし  
きちんもたいて  
かごでしくねた  
ためいろさをの  
のでねかんほし  
しつかつすか  
みくりたいと  
で、をでてきた  
すもしすいにで

るしがくなし  
とたたながいた  
ぎくうね。  
くいさてえか  
ねんいたり  
とをでてなで  
いかきえは  
うまておが  
おでいこ大み  
とかまめきん

「田うえたいけんていねかり」

6月に田うえたいけんがありました。

どろどろの田んぼの中で田うえをしたらの  
しがたです。

ズボンがどろどろになっ  
てまきぢあるがっ  
たです。

ずいぞせなかをまげアしんどかつたです。

9月にいねかりが  
ありました。

はむあてかま  
でいねをかつ  
アとアまたのし

かつたです。

かつたいねをさ  
おにかげるときは、ちよつ  
とたかかつたけど  
なんとかかける  
ことがアキ  
ました。

田うえといね  
かりをしておこ  
めをつくるの  
つアじが  
んがかかると  
なるとおも  
いました。  
たいへんだ  
ったけど、た  
のしがつた  
ので、  
また田うえ  
たいけんや  
いねかりを  
したいです。

わたしは  
おねえちゃん  
と  
たうえを  
して、  
どろには  
まて  
ちよと  
きもち  
わる  
かった  
から  
いか  
でした  
でも  
がって  
いると、  
たのしま  
なって  
きました  
でも  
おし  
が  
きらい  
な  
ので  
いや  
だった  
です。

わたしは、田植をして、米を、どうやって、植えるのがありました。足をどろに入れたときに、少し気持ち悪かったです。とちうに虫やカエルがでてきたことは、とても、おどろきました。でも、あとで、お父さんに聞くと、虫やカエルが出るころは、農薬を使っていないころらしいです。なので、体に良くて、安針のお米がここではできるんだなと思われました。どろの中に入ったときは、歩くのが大変でした。しかも、少しふかかったです。植えるときに真すぐ植えられなかったです。おばあちゃんから聞いた話ですが、昔は、お米を1つがでもむだにすると目がつまると言われてきたそうです。でも、わたしはよく、こねを食べたとき、<sup>おまわり</sup>についたお米を、<sup>おまわり</sup>にお皿をキッチンにかけして、おまわりがよくあります。こうしてみなさんが、いんげんめいを作ったお米は、1つがでもむだにたないなと思いました。これからはお米を1つがでもむだにせず、お米が食べられることに感謝して、大切にお米を食べたいなと思いました。

田うえの文い

		か	こ	ち	カ	テ	ッ	
		し	し	よ	エ	し	て	田
		く	を	ッ	ル	ん	あ	う
		て	ま	と	や	ど	し	え
		つ	げ	び	ザ	か	が	で
		か	て	ッ	リ	ッ	ぬ	は
		れ	ま	く	が	た	す	ハ
		ま	ッ	リ	ニ	で	ず	手
		し	す	し	が	す	う	あ
		た	ぐ	ま	す	く	し	が
		う	え	た	ち	て	き	ど
		る	の	か	も	ろ	ん	
		も	い	に	ち	ん	こ	
		む	い	に	る	に	な	
		ず	て	て	く	な		

いぬの文い

二枚からはおこめを一つづついせつにしていただ  
 ちゅうとあもいませす。あかがとあまのせい

		ッ	し	な	む	た	い	す	か	た	
		た	て	い	か	い	ぬ	ッ	り	の	い
		と	い	人	し	ハ	を		と	て	ぬ
		お	た	ず	の	ん	ほ		る	さ	か
		も	と	う	人	で	す		の	い	り
		い	お	で	た	し	と		も	し	で
		ま	も	田	ち	た	き		す	よ	は
		す	う	う	は	ッ	あ		こ	は	ハ
		と	え	き	か	い	も		し	こ	は
		す	か	か	い	て	く		む	わ	じ
		ご	ら	い	が	て	カ		ず	か	め
		く	い	が	な	カ	ぶ		か	ッ	て
		た	ぬ	か	なく	ッ	せ		し	た	カ
		い	か	り	て	る	の		か	で	マ
		へ	り	す	る	の	か		ッ	す	を
		ん	ま	く	の	か			た	も	
		だ	で	く	か				で	ッ	

農業体けんは友だちとさんかしま  
した。  
かんかくをあけてなえをうえるの  
も、いねをきれいにかるのもむず  
かしかったです。  
歩きにくくてもなえをがんばって  
うえてくれたり、いねをのこさず  
にきれいにかってくれたりして  
る農家の人をそんけいしました。  
くろうしてつくったもち米をもち  
にするのが楽しみです。

5  
10  
15  
20  
25  
30  
35  
40

のうぎょう体けん  
わたしは、今回<sup>こんかい</sup>田うえといねがりをはじめ  
てしました。

田うえはくばられたいねを見たとき、  
こんなちっちな草があんなおいしいごはん  
になるんだ。と思いました。それで、いねが  
た、た二、三本ぐらいでいいのかなと思いま  
した。

いねを、集るときに思ってたのとせんぜ  
んちがうくらい田んぼのどろに、足がはい  
たのかくろらしました。それにどろがふか  
いのですすみにくかったです。

いねがりの、ときはあんなみどりのいねが  
立派ないねにそだっていたので、ねがせい  
ち、うしているあいだに、田んぼはひろい  
で、ぱいのいねをつよい風や大雨からまも  
るのは、大へんだ。たなと思いました。

はじめは、おずかしかったけど、たんな  
れてきました。

まだ、たのしかったので、たのしくやりたいです。

